

PRESENTATION
2025

FESTIVAL

Le village est à nous !

THÉÂTRE • MUSIQUE • CIRQUE
DANSE • ARTS VISUELS

TOUT PUBLIC
& GRATUIT



Le village est à nous !

Créé en 2023 par l'Association des Parents d'Élèves de Saint Dyé sur Loire, le festival «Le Village Est à Nous !» célèbre la création artistique en offrant une diversité de spectacles gratuits englobant théâtre, danse, cirque et musique.

Les spectacles sont soigneusement sélectionnés pour leur qualité tant sur le plan formel que sur le fond, tout en restant accessibles à tous les publics.

Implanté au cœur d'un patrimoine architectural et culturel exceptionnel, Saint Dyé sur Loire constitue un cadre idéal pour ce festival riche en couleurs, combinant exigences artistiques et esprit populaire.

Avec 2300 spectateurs pour sa deuxième édition, «Le Village Est à Nous !» a su s'imposer dans l'espace public. Nous ambitionnons de le pérenniser dans le territoire et dans le temps.

Toute l'équipe du festival se prépare déjà avec enthousiasme et vous donne rendez-vous pour une troisième édition les 24 et 25 mai 2025.



SOMMAIRE

BILAN DE L'ÉDITION 2024

4

QUELQUES CHIFFRES

6

NOS CONTRIBUTEURS

7

LE FESTIVAL EN IMAGES

8

LA PRÉ-PROG ÉDITION 2025

10

LES ATELIERS ÉDITION 2025

11

L'ÉQUIPE ORGANISATRICE

12





L'ÉDITION 2024 LE BILAN D'UNE ANNÉE HAUTE EN COULEURS !

UN PUBLIC AU RENDEZ-VOUS !

Pour sa deuxième édition les 25 et 26 mai 2024, le festival a rassemblé 2300 spectateurs, adultes et enfants, des communes du Grand Chambord et de l'agglomération Blésoise.

Malgré une météo capricieuse, la manifestation a su séduire un large public, attirant les amateurs de spectacles bien au-delà de la commune.

L'enthousiasme était palpable à chaque représentation, et la diversité des spectacles a conquis un public de tous âges. Les rires, les applaudissements et les visages émerveillés ont témoigné d'une véritable communion entre les artistes et leur auditoire.

Les nouvelles activités d'ateliers et de jeux, ajoutées cette année, ont également attiré de nombreux curieux et familles, renforçant ainsi le caractère festif et familial de l'événement.

Ce succès reflète l'impact positif du festival dans la région, en tant qu'événement culturel

inclusif et accessible à tous. Nous attendons avec impatience de voir ce festival continuer à grandir et à émerveiller un public toujours plus large dans les années à venir.

DIVERSITÉ ARTISTIQUE, TALENT INÉGALÉ

En tant qu'organisateurs, nous avons toujours mis un point d'honneur à offrir une programmation diversifiée et accessible. Notre ambition était de créer une expérience satisfaisant une variété de goûts tout en maintenant un haut niveau d'excellence artistique.

Notre mission a été un succès grâce au talent exceptionnel des compagnies de théâtre, de danse et de musique, tant locales que régionales, qui ont captivé notre public.

La diversité des performances artistiques a été l'un des piliers du festival, permettant à chaque spectateur de vivre une expérience unique. Nous sommes fiers de notre sélection éclectique d'artistes qui ont contribué à faire de



cette édition 2024 un événement mémorable.

LES ARTISTES DE L'ÉDITION 2024

- Le Grand Orchestre de la Casserole, fanfare déjantée.
- La Mer... Veille, contes théâtralisés par Nathalie Kiniecik de la Cie L'Intruse.
- Gros Débit, fantaisie musicale façon circassienne de la Cie Facile d'Excès
- La Cérémoniale, célébration mystique et absurde de la Cie du Coin.
- Les Mains dans les Poches, contes par Mathilde Van Den Boom.
- Attention dragons!, conférence sérieusement drôle par le Dr Drake.
- Le Son des Voiles, création chorégraphie et musicale autour d'une gabare de la Cie Systemic.

UN FESTIVAL QUI CRÉE DU LIEN

En 2024, le Festival Le Village Est à Nous ! a renforcé son rôle de catalyseur social. En rassemblant des festivaliers de tous horizons, le festival a créé une atmosphère unique de convivialité et d'échange. Les sourires partagés, les discussions animées et les rencontres fortuites ont fait de cet événement bien plus qu'une simple série de spectacles.

PARTAGE ET CONVIVIALITÉ

Au-delà des spectacles, le festival a été un lieu de rencontres. Les festivaliers, habitués ou nouveaux venus, ont eu l'occasion de se mélanger, de discuter et de tisser des liens. Les artistes ont interagi avec le public, partageant leur passion et leur art, renforçant ainsi les liens entre créateurs et spectateurs.

UNE EXPÉRIENCE ENRICHISSANTE

Le festival a été plus qu'une série de spectacles ; il a offert une expérience enrichissante où le public a partagé des émotions, des réflexions



et des rires. Les moments partagés, dans l'admiration des artistes et la découverte de nouvelles formes d'art, resteront gravés dans la mémoire de chacun.

Le Festival Le Village Est à Nous ! a démontré que l'art est un puissant catalyseur de connexion humaine. En célébrant le partage, la convivialité et la diversité, il a renforcé les liens sociaux et enrichi la vie communautaire de Saint Dyé-sur-Loire et de ses environs.



L'ÉDITION 2024 EN QUELQUES CHIFFRES

RÉSUMÉ DU FESTIVAL

2300 spectateurs

sur le week-end*

8 spectacles
répartis sur le sam. et dim.

30 bénévoles
engagés dans l'organisation

COÛT DE LA MANIFESTATION

Budget global
17 200€

Un coût artistique
9 720€

RECETTES & FINANCEMENT

Subventions publiques :
6 350€

Autofinancement & mécénat :
10 850 €

* Notre festival est à accès gratuit nous avons donc mis en place une équipe de bénévoles dédiés au comptage des spectateurs pendant les spectacles.

SPONSORS

ILS NOUS ONT SOUTENUS



CONTRIBUER À LA PROCHAINE ÉDITION

La réussite de notre festival repose en grande partie sur le soutien de nos partenaires et contributeurs. Pour cette nouvelle édition, chacun peut apporter sa pierre à l'édifice, que ce soit **financièrement** ou par un **soutien en nature**. En tant qu'association reconnue d'intérêt général, nous pouvons délivrer des reçus fiscaux pour chaque contribution, permettant aux entreprises de bénéficier d'avantages fiscaux.

En devenant partenaire de notre festival, vous renforcez **l'engagement RSE** de votre entreprise en soutenant un projet culturel de proximité, qui favorise la cohésion sociale et le dynamisme de notre territoire.

Devenir partenaire

Soutenir le festival, c'est contribuer à un projet culturel qui renforce la cohésion sociale de notre territoire. Votre engagement, que ce soit par un don financier ou matériel, participe directement à son bon déroulement.

Don financier : Votre contribution permet de financer les artistes, les installations, et l'organisation. En contrepartie, vous bénéficiez de visibilité et d'une réduction d'impôt (66 % pour les **particuliers**, 60 % pour les **entreprises**).

Don en nature : Vous pouvez aussi fournir des biens ou des services essentiels (matériel technique, logistique, restauration). Ces dons sont également éligibles aux avantages fiscaux.

Rejoignez-nous dans cette aventure ! Que votre soutien soit financier ou en nature, il contribue directement à faire de chaque édition un moment unique de rencontre et de partage.

Contact mécènes : 06 99 01 13 20

L'édition 2024 en images





2025 PRE-PROG'



/ So Bigger

Les Etablissements La Faille (Maine et Loire)

Duo clown pour espace public

/ Championnes

OUP'S Compagnie - (Loir-et-Cher)

Duo de danse contemporaine/hip hop/ Contorsions

/ Octopus

Cheptel Aleikoum (Loir-et-Cher)

Troupeau d'artistes de toutes espèces, fanfare/ cirque

/ Bulles de savon

Collectif Ebullitions (Île de France)

Faiseurs de bulles de savon géantes

/ 2 secondes

Compagnie petit Monsieur (Drôme)

Burlesque et chaussettes rouges/ Cirque/ théâtre muet

/ La Petite Taupe

Compagnie L'Intruse - (Loir-et-Cher)

Théâtre au jardin/ petites jauges

/ La Cantine des scouts

Le Boeuf à 1000 Pattes (Indre-et-Loire)

Chorale participative et décalée

/ Alice au Pays des merveilles

Compagnie L'Intruse - (Loir-et-Cher)

Théâtre au jardin/ petites jauges

/ Cosmos

Beat Matazz (Indre-et-Loire)

Voyage dans l'espace avec créations visuelles de Babache (illustrateur). Jeune public électro

2025 LES ATELIERS

ATELIERS SUR PLACE ASSURÉS PAR LES ARTISTES:

/ Ateliers Ebullition

Atelier de fabrication de bulles géantes.

/ Workshop Enfants Musique électro

Atelier animé par le beatmaker Beat Matazz.

ATELIERS SUR PLACE ASSURÉS PAR DES BÉNÉVOLES:

/ Atelier Marchand de couleurs.

Epicerie ambulante d'objets et d'éléments naturels collectés et organisés par couleurs.
Création au sol de tableaux de couleurs avec les éléments collectées.

/ Les Chuchoteurs : Création d'une intervention poétique.

Performance avec enfants de l'école La Gabare.

/ Espace École La Gabare

Espace jeux de pistes, jeux en bois animé par l'équipe enseignante.

PARTICIPEZ
AUX ANIMATIONS

Vous avez envie de contribuer à l'ambiance festive du festival «Le Village est à Nous !» ?
Que vous soyez un particulier ou une association, nous vous invitons à proposer vos idées d'ateliers, d'animations ou de stands.

Ce festival est l'occasion idéale pour partager vos talents et enrichir les festivités avec de nouvelles initiatives.

Pour soumettre votre projet, contactez-nous à l'adresse suivante : asso.laclik@gmail.com.

Rejoignez-nous et participez à faire de cette édition un moment unique de partage et de découverte !

L'ÉCOLOGIE AU COEUR DU FESTIVAL



Le festival **Le Village est à Nous !** a, depuis sa création, pris à cœur de faire de cet événement un festival éco-responsable.

En plus des actions déjà mises en place, 3 axes sont en cours de développement cette année, le tri, le circuit court et l'énergie décarbonée.

Ses actions continueront de prendre des formes concrètes dans l'organisation même du festival, mais aussi dans des actions de sensibilisation auprès des festivaliers.

Et comme **Le Village est à Nous !** est un rendez-vous joyeux et festif, ces actions de sensibilisations le seront aussi !

LES MELI-VELOS

Des drôles de cycles customisés et transformés en machines à pédales pour « éclairer beau », « charger bien » et « voir loin » pendant tout le festival ! (projet 2025-2026)

L'ATELIER BON ET BIEN FAIT (POIL AUX MOLLETS)

Une action de sensibilisation aux productions maraîchères en circuit court avec un atelier de cuisine... sportif !

Car pour transformer les aliments collectés localement, les festivaliers vont devoir pédaler pour mixer, blender, raper, remuer et... servir !

L'ATELIER MARCHAND DE COULEURS

Une sensibilisation à la flore locale à travers une création graphique collective éphémère.

LA COLLECTE DES DECHETS

Les poubelles de tri du festival seront joyeuses ludiques et... pédagogiques, tandis que la cacamobile sera un rdv incontournable !





L'ÉQUIPE ORGANISATRICE L'ASSOCIATION LA CLIK'

Le festival «Le Village est à Nous !» est porté par une équipe passionnée réunie au sein de l'association La Clik'. Cette association a pour mission de faire vivre la culture à Saint Dyé sur Loire et dans ses environs, en rendant les arts et le patrimoine accessibles à tous. Pour cette troisième édition, notre équipe s'est mobilisée avec toujours plus d'enthousiasme et de créativité, afin de proposer un événement unique, festif et rassembleur.

Qui sommes-nous ?

La Clik', c'est l'association née de l'énergie et de l'engagement des membres de l'APE La Gabare. À l'origine, cette équipe de bénévoles passionnés s'est mobilisée pour créer un festival qui fait vibrer Saint Dyé sur Loire. Depuis, l'association s'est agrandie et enrichie de nouveaux talents, tous rassemblés autour d'une même ambition : offrir un événement culturel unique, accessible à tous, et ancré dans la vie locale. De la programmation artistique à la gestion des buvettes, en passant par la scénographie et l'accueil du public, chacun contribue à faire du «Village est à Nous !» un moment inoubliable.

L'ASSOCIATION

Association La Clik', 109 rue Nationale
41500 Saint Dyé sur Loire

Mail : asso.laclik@gmail.com
Tél principal (Julien JOVIS) :
+33 6 99 01 13 20

INFOS

Association de loi 1901
N° SIRET : 933 907 677 00019
N° RNA : W411008935
Code APE : 90.02Z - Activités de soutien au spectacle vivant

<https://www.le-village-est-a-nous.com>

UN GRAND MERCI POUR L'INTÉRÊT QUE VOUS PORTEZ À NOTRE PROJET !

Rendez-vous les 24 et 25 mai 2025, à Saint Dyé sur Loire pour le festival Le village est à nous !